

Das Sportliche:

Erstmals seit der Saison 2019/20 konnte die Saison ohne jegliche Einschränkungen gespielt werden. Stichwort Corona. Der Höhepunkt dieser Saison stellt zweifelsohne der Aufstieg der ersten Mannschaft dar. Sie schaffte nicht nur den Aufstieg in die zweite Liga, sondern wurde Ligameister. Bravo! Wie spannend die letzten beiden Spiele waren, kannst du aus dem Spielleiterbericht von André lesen. Wie übrigens auch das Abschneiden der beiden anderen Mannschaften.

Unser Nachwuchsbereich:

Erfreuliches ist aus dem Nachwuchsbereich zu berichten. Marius hat sich entschlossen, denn Jugend und Sport Leiterkurs im August zu absolvieren. Dies bedeutet, dass wir finanziell nahtlos von Jugend und Sport unterstützt werden, aber auch dass 2 Trainer im Nachwuchsbereich zeitgleich in der Halle stehen.

Das Besondere, das Erfreuliche

Überalterung respektive Mitgliederschwund sind allgegenwärtige Themen in den Vereinen. Umso erfreulicher ist es, wenn sich jüngere Neumitglieder mit viel Freude, Elan und Ausdauer für den Tischtennis sport begeistern können. Marius und Martin sind da gute Beispiele. Weiter erfreulich ist die bereitwillige Übernahme der Organisation des Tischtennis-Wochenendes im November durch Corinna.

Geselliges:

Ein von Hannes organisierter Ausflug in das mittelalterliche Aarau bei eisiger Kälte wird allen Teilnehmenden noch lange in Erinnerung bleiben, nicht nur wegen den interessanten Erzählungen der Magd und des Nachtwächters wegen, sondern auch der kalten Füße wegen. Siehe auch den bebilderten Bericht auf unserer Webseite.

Dankesworte:

an dieser Stelle möchte ich meinen Dank an alle Vorstandsmitglieder aussprechen so an Lazo für die große Arbeit als Kassier, für Hannes für die großartig geführte Webseite, für Peter als Materialverwalter und natürlich für die Arbeit als Nachwuchstrainer und last but not least an Susanne für ihre Arbeit als Aktuarin. Dann geht noch ein Dankeschön an Christian für die Organisation des Dorfmarktkaffees am neugestalteten Dorfmarkt.

Besten Dank geht an folgende Sponsoren:

Vital-Aku TCM (Hui)
Aparthotel
Apotheke Schilliger
Club Noi

Norbi – vielen Dank, dass wir so kurzfristig hier im Clublokal des FC Rotkreuz unsere GV abhalten können und dass wir uns durch deine Kochkünste verwöhnen lassen dürfen.

Euer Präsi

Marcel Studerus